

Fecha: 14-02-2026
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **Antofagasta conmemora su aniversario N°147 con diversas actividades**

Pág.: 3
Cm2: 269,0
VPE: \$ 222.734

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida

Antofagasta conmemora su aniversario N°147 con diversas actividades

A las 8:30 horas será la tradicional romería en el cementerio general.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

Hoy Antofagasta conmemora los 147 años desde que las tropas hicieron su desembarco en el Muelle Histórico Melbourne Clark.

Es así que durante la semana se han hecho varias actividades para conmemorar esta fecha como lo fue la entrega del Ancla de Oro que recayó en el profesor Roberto Robles Lima y en la Escuela Especial E-77, la coronación de la nueva Reina de la ciudad y el Festival de Antofagasta que se realizó durante tres jornadas.

En relación a la conmemoración del 14 de febrero, ayer el alcalde Sacha Razmilic recibió los saludos protocolares de las autoridades regionales, Fuerzas Armadas e invitados especiales.

En tanto, hoy hay una serie de actividades que comenzarán a las 8:30 horas en el Cementerio Ge-



EL DESFILE CIVICO-MILITAR INICIARÍA A LAS 12:15 HORAS.

neral, donde se realizará la tradicional romería en el mausoleo de los Héroes de la Guerra del Pacífico.

A partir de las 11 de la mañana en el Muelle Histórico se desarrollará la alegoría del Desembarco de 1879. Después se realizará el izamiento de la Bandera Bicentenario y la colocación de ofrendas florales en el busto de Emilio Sotomayor.

Posteriormente, a las 12.15 horas está progra-

mado el desfile cívico-militar.

“Es una invitación a toda la familia que vengan. Es importante, es el día de la ciudad. Con esto culminamos lo que es una semana de celebración y actividades”, dijo el alcalde Sacha Razmilic.

Respecto al festival, el jefe comunal hizo un positivo balance, en tres jornadas con una parrilla de artistas de primer nivel para más de 45 mil perso-

8:30

partirán las actividades de aniversario de Antofagasta con la romería en el Cementerio General.

nas en el estadio Calvo y Bascuñán.

“Ha salido fantástico, la gente que es lo más importante, ha valorado la parrilla de primer nivel”, manifestó. *